

高森町の

あれ、これ



▼写真左は小雪の散る中スタートする選手たち、写真右は誓いの言葉を述べた永田青鳥くん



### 第33回高森町交通安全宣言駅伝大会 寒風吹きすさぶ中、交通安全のたすきをつなぐ

2月19日、中心市街地一帯で「第33回高森町交通安全宣言駅伝大会」が開催されました。これは、交通事故のない安全で住みよいまちづくりと駅伝を通じた健康づくり、町民同士のふれあいを目的に町体育協会が毎年行っています。大会には、職場や学校、駐在区などから46チームが参加。1チーム6人の選手が、沿道からの大声援を受けながら懸命にたすきをつなぎました。また、競技終了後に町食生活改善推進協議会の協力をいただき、豚汁とおにぎりが振る舞われ、今年も交通安全を広くPRすることができました。



▲競技終了後には、豚汁とおにぎりが振る舞われ、選手たちの身体を温めていました。一般の部は阿蘇消防が総合優勝を飾りました。

### 参加チーム紹介（順不同） ★が優勝チーム

#### ▼一般の部

★阿蘇消防、草部、高森中学校職員チーム、社会人サッカークラブ、高森警察署チーム、ひめゆり梅香苑パンサーズ、九州学院高校OBチーム、アルファテックA、アルファテックB、阿蘇フォークスクール、高森町役場、高森高校OB、青山製作所A、青山製作所B、Donkeys parents、高森中央小学校職員、いつも氷点下、高森町議会、高すぼ体育教室赤色、高すぼ体育教室青色、高すぼ体育教室黄色、高すぼ体育教室緑色

#### ▼小学校男子の部

★ハイスピードレイ、ノーベル4年生、TAKAMORIファイターズ、少年野球高森ドンキーズ、少年野球ヤングドンキーズ、高すぼ2年生、高すぼ3年生

#### ▼小学校女子の部

★ソフトぱみゅぱみゅ、全力ファイヤーバスケット、5年バスケット、あやまんバスケット部

#### ▼中学校・高校男子の部

★高森高校陸上部A、TKYチームA、TKYチームB、TKYチームC、高森高校硬式テニス部、高森高校陸上部B、高森中サッカー部、高森中野球部A、高森中野球部B、高森中グリーンロケッツ、高森中ブルーロケッツ

#### ▼中学校・高校女子の部

★高森中レッドロケッツ、HC高森



# 高森町のあれ、これ

▼心をこめて作った弁当を1軒1軒配布しました



## 食生活改善推進員協議会 一人暮らしの高齢者宅へ弁当配達

1月25日、食生活改善推進員協議会は一人暮らしの高齢者の方へ弁当を配達しました。これは、食育の観点から行われたもので、駐在囑託員さんと一緒に心をこめて弁当を作りました。雪の降る中訪問すると、とても喜ばれ感謝の言葉をいただきました。

## 熊本県飲食業生活衛生同業組合 2012年新春賀詞交歓会

1月11日、休暇村南阿蘇で「新春賀詞交歓会」が開催され今回、地元である高森町飲食店組合（組合長中原武幸）が中心となり景気向上のための意見交換会等を行いました。これは熊本県飲食業生活衛生同業組合が主催したもので県内各地から約140名が集まり、新春のあいさつをとりかわしました。



▲飲食業関係者が集まり新春のあいさつをかわしました

▼写真左から岡本慧森さん、岡本慧根さん



## 熊本県科学研究所物展示会 姉妹そろって優秀な成績／岡本慧森さん<sup>えもり</sup>と岡本慧根さん<sup>さとね</sup>（色見・井上）

平成23年度熊本県科学研究所物展示会で岡本さん姉妹が優秀な成績をあげました。この展示会は、日常生活の中での様々な体験を通して、児童生徒の科学する心を育成することを目的に開催されています。慧森さんは、全国児童才能開発コンテストでも賞をもらい表彰され、作品は熊本県庁に展示されています。結果は次のとおりです。

岡本慧森さん／熊本県賞、第48回全国児童才能開発コンテスト科学部門中央審査会委員長賞

岡本慧根さん／熊本博物館賞



▼新酒の鏡開きが行われ参加者全員に振る舞われました、かわいいひよつこの登場に来場者も大喜び



### 新酒とふるさとの味まつりオープニングセレモニー 新酒を求めたたくさんの方が来町

2月11日、観光交流センターで「第24回新酒とふるさとの味まつりオープニングセレモニー」が行われました。「新酒列車」で来町した参加者たちは、高森駅から歩いて酒蔵を見学し、観光交流センターに到着。会場では、鏡開きが行われ開幕を盛大に祝いました。来場者はたかもりの味に舌鼓をうっていました。3月11日は観光交流センターで「ラストイベント」が開催されます。

▼幅・津留遺跡で発掘を体験する高森東中学校の生徒たち



### 高森東中学校・社会科見学 幅・津留遺跡で発掘体験を実施

2月20日、高森東中学校の生徒20名が社会科見学を実施しました。これは遺跡を見学・発掘することで先人の文化を体験し、歴史的認識を深めることを目的として行われたものです。生徒からは「高森にこんなすごいところがあるとは知らなかった。もっと郷土の歴史を知りたい。」と話していました。発掘体験の後、高森湧水農園のいちごハウス栽培見学が行われ農業に対する理解を深めたようでした。